

さようなら ライオン先生!

柳津町のALTとして、6年間お世話になったライオン先生が、28日（月）の授業を最後にお別れとなります。会津柳津学園中学校では、28日（月）の朝の会で「離任式」を予定しています。2年生は、英語の授業はもちろん、様々な場面でお世話になったことと思います。ライオン先生に感謝と敬意の気持ちをもって「離任式」に臨んでほしいと思います。今後のライオン先生の益々のご活躍をみんなで祈りたいと思います。



プール授業 始まります

7月1日（木）から保健体育の授業で、水泳の授業が始まります。昨年度同様B&Gのプールで実施します。昨日「水泳授業のお知らせ」で案内させていただきましたが、内容をよく読んでいただきたいと思います。水泳は自分の身を守るために大切です。保健体育の授業では「記録の向上や競争の楽しさや喜びを味わう」ことを目的としますが、それだけではなく、水に浮くこと、エネルギーを最小限で泳ぐこと等々を身に付け、自分の身を守る技術としての意識ももってほしいと願っています。



期末テスト終了しました。 そのあとは?

第1学期期末テストが終了しました。「ほっ」としている生徒が多数ですが、この後が大切です。現在テスト返却されていますが、間違ったところはそのままとせず、なぜ間違ったのかを確認し、同じ過ちをしないことを意識したいものです。また、期限のある提出物等は、しっかり期限内に提出してほしいと思います。

野球というのには、人間づくりの修行の場である、というのが聖光学院齋藤監督のモットーだ。
 「ぼくは、ふだんから、人生に起ることはぜんぶ意味がある。それは必然的なことなんだって言ってます。ケガをしたときも、チームが負けたときも、それは必然的なことだったんだと。逆に、ものすごくうまくいったときは、むしろ偶然だと思えて言ってます。そういうふうになることが起こったとき、自分のなかの足りない部分に気づくことができます。言い訳もせず、人のせいにもせず、そういう必然だったととらえられる人ほど、成長も大きいんです。」

自分の成長に何が大切な
 考えさせられますね

		今週の目標						下校
		1学期のまとめをしよう						
		授業計画と主な予定						
28	月	学	英	理	社	体	国	15:30
		*短縮授業						
29	火	英	国	体	理	社	数	18:00
		*短縮授業						
30	水	道	家	数	理	国	総	18:00
		*短縮授業						
7/1	木	社	数	英	技	体	体	18:00
		*短縮授業						
2	金	数	英	音	国	美	理	18:00
		○漢字検定16:00~ *短縮授業						